

WARUM HABEN SIE ... ?

...die größte Photovoltaik-Anlage in NÖ errichtet?



Erich Ratzinger hat in Steinakirchen auf fast zwei Hektar eine Photovoltaik-Anlage errichtet.

NÖN: Andere pflanzen auf ihrem Acker Getreide. Als Geschäftsführer der Mostviertel Energie GmbH haben Sie auf Ihrem Grundstück die größte Photovoltaik-Anlage Niederösterreichs errichtet.

Warum?

Ratzinger: Unser Energiebedarf wird immer mehr. Dann muss man sich überlegen: Will man Strom aus Atomkraftwerken oder erzeugt man ihn sich lieber selber aus erneuerbarer Energie?

Warum gerade Photovoltaik?

Ratzinger: Ich war immer schon ein Verfechter der Photovoltaik. Das stinkt nicht, macht keinen Lärm und erzeugt keinen Staub.

Die Mitglieder der Mostviertel Energie GmbH bezeichnen sich als Visionäre. Was ist Ihre Vision?

Ratzinger: Meine Vision ist, dass Österreich eines Tages keinen Strom mehr zukaufen muss, deshalb haben wir auch die Mostviertel Energie GmbH gegründet. Der Strom soll zu hundert Prozent aus Österreich kommen - und das natürlich aus erneuerbarer Energie. Das wird dann ein Mix aus Sonnen-, Wind- und Wasserkraft sein.

Ist es nicht Verschwendung, auf dem Acker kein Getreide anzubauen?

Ratzinger: Da muss man einen ausgewogenen Mittelweg finden.

Sie haben kürzlich den Eurosolar-Anerkennungspreis erhalten. Was bedeutet der für sie?

Ratzinger: Es ist schön, wenn man Anerkennung bekommt. Vor allem ist aber wichtig, dass das Thema publik gemacht wird.